



Empleo complicado; Hospital Angeles se alía a Cleveland Clinic; Lemus por llevarse corporativos

La desaceleración de la economía mexicana es una realidad. Se muestra en la poca generación de empleos. El Seguro Social dio a conocer sus empleos formales al mes de septiembre. Sólo se crearon 90 mil 998 empleos formales, es decir 31.3% menos de los generados un año atrás, en septiembre de 2023.

SEPTIEMBRE, MÁS BAJO QUE EL DE PANDEMIA

Sería la menor creación de empleos en una década para un mes de septiembre. Esta cifra es menor, incluso, a la registrada en septiembre del 2020, cuando todavía estaba la pandemia de covid. En aquel año de 2020, en septiembre, se generaron 113 mil 850 empleos. Ahora, en septiembre del 2024, se crearon apenas 90 mil 998 puestos de trabajo. La desaceleración está en marcha y se muestra en el trabajo. Esta cifra coincide con la ENOE del Inegi.

ES IMSS Y ES ENOE, PREOCUPA BAJO EMPLEO

La Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo, ENOE, arrojó que para el mes de agosto se habían perdido 626 mil 770 empleos, y se mostraba una pérdida de empleos informales.

La pérdida de empleos formales e informales sólo muestra que la economía mexicana se está desacelerando. Nos falta una política de empleo y crecer más. Un rompecabezas difícil para la presidenta **Sheinbaum** y su Presupuesto, que deberá ser ajustado.



HOSPITAL ANGELES Y CLEVELAND CLINIC

Hospital Angeles, a través de su expertise en el cuidado de la salud y el uso de la más alta tecnología, formalizó un acuerdo estratégico con Cleveland Clinic, una de las famosas clínicas estadounidenses, conocida por sus innovaciones. Así, Hospital Angeles Health System, que preside **Olegario Vázquez Aldir**, busca enriquecer los procesos, generando valor en los servicios de salud.

Incluso, **Jesús Ruiz López**, director de Hospital Angeles, comentó que la alianza entre ambas instituciones de salud "nos permite profundizar en mejores prácticas y aprender de los mejores".

Emad Estemalik, presidente de Desarrollo de Negocios Internacionales de Cleveland Clinic, resaltó que buscan trabajar con Hospital Angeles, en conjunto, para extender los servicios y aprender del grupo mexicano.

De esta manera, los pacientes de Hospital Angeles podrán acceder a tratamientos de innovación internacional.

Sin duda, esta alianza será parteaguas en el sistema hospitalario mexicano, donde Cleveland Clinic trae experiencia e innovación, y Hospital Angeles, cobertura y tecnología, siempre a la búsqueda de una mejor calidad a nivel internacional.

LEMUS, POR SU REFORMA JUDICIAL Y DAR CERTEZA JURÍDICA A INVERSIONES

Pablo Lemus comenzará a gobernar Jalisco el 6 de diciembre, y trae un programa para atraer los grandes corporativos. Se trata de crear su propia reforma judicial, ya que la reforma judicial federal genera incertidumbre jurídica en las nuevas inversiones. **Lemus** está planteando una reforma judicial, que obviamente deberá cotejar con la federal, pero poco a poco, sólo con las vacantes. No cambiando a todos los jueces. **Pablo Lemus** se expresa bien de **Claudia Sheinbaum**, la presidenta, a pesar de ser él un gobernador por Movimiento Ciudadano.

TURISMO DE JALISCO, CON COSTA ALEGRE Y VUELOS DIRECTOS

Ha tenido reuniones con **Altagracia Gómez** y con **Lázaro Cárdenas Batel**. Y ahora lo hizo con la secretaria de Turismo, **Josefina Rodríguez Zamora**.

Lemus, quien va a nombrar a la activa **Michell Fridman** como titular de turismo de Jalisco, quiere darle un fortalecimiento al sector. Quieren dar énfasis a Guadalajara, Puerto Vallarta, y dar a conocer Costa Alegre como el nuevo punto de turismo de lujo. Les ha resultado tener un vuelo directo Madrid-Guadalajara y ahora van a buscar tenerlos también para París, Roma y Londres. **Pablo Lemus** está muy activo. Quiere darle un empujón a la economía jalisciense, y qué mejor que llevándose algunos corporativos asustados por la reforma judicial de la 4T. Y claro, ¿por qué no? estimulando varios sectores, entre ellos el turismo.